

Raffinerie LYONDELLBASELL

ON CONTINUE !

Après 12 jours de GREVE suite à l'annonce de sa fermeture, les salariés de la raffinerie et ceux du complexe chimique ont fait mettre un genou à terre du géant LYONDELLBASELL. C'est la première fois que suite à une annonce de fermeture, qu'un Pétrolier cède à la pression de la lutte des travailleurs !

C'est une première VICTOIRE !

La mise sous cocon pour deux ans et les différents groupes de travail obtenus, même si cela ne règle pas la menace de fermeture permet d'avoir le temps de rechercher une alternative visant au maintien de son activité. Nous savons tous que cette décision est avant tout dictée que par des considérations financières. C'est parce que nos industries et nos gouvernants politiques sont, par choix, sous la domination de la finance qu'il n'y a plus de politique industrielle, que l'intérêt général et la réponse à nos besoins sociaux ne font plus partie de leurs vocabulaire !

Il est temps de reprendre la main sur ce choix !

Ils vont nous dire qu'il n'y a pas de solution !

C'est ce que nous avons entendu durant la table ronde organisée LUNDI 10 Octobre où nous étions présents ! Le PATRONAT comme une rengaine continue de mettre en avant le manque de rentabilité du raffinage en France alors que 46% de la consommation énergétique du pays vient du pétrole.

Par contre ce même PATRONAT choisit les pays émergents pour raffiner ! **Pour cause DUMPING social + Pas de contraintes environnementales = maxi profits**

Toutes les majors du pétrole ont toujours gagné énormément d'argent, mais voilà, cet argent au lieu d'être utile socialement par une utilisation dans le cadre d'une ambition industrielle, de l'emploi et de la recherche pour répondre aux besoins et préparer l'avenir a été vampirisé par la finance.

Le mal est là ! Et il n'y a rien de fatal, car ce ne sont que des choix qui peuvent être défaits par d'autres choix.

Sortir du carcan des marchés financiers est possible. Il suffirait d'en avoir l'ambition politique et de mettre en place une série de mesures contenues dans le projet porté par le **FRONT DE GAUCHE !**

Pas de solution ?

C'est FAUX !

Nous avons des propositions

Au sortir de la table ronde du lundi 10 octobre

Il n'est pas question de se résoudre à une mort lente avec la mise sous cocon. Et l'Etat doit prendre ses responsabilités : il ne saurait se contenter d'évoquer des mesures d'accompagnement et de reclassement : que fait-il pour que l'activité se poursuive. Aussi, j'ai été extrêmement surpris d'entendre un député de la majorité demander aux salariés : "est-ce que vous avez besoin des pouvoirs publics ? " Bien sûr ! Il y a besoin d'une intervention publique vigoureuse pour que LyondellBasell assume ses responsabilités et pour ouvrir un avenir : voulons-nous ou pas continuer à raffiner pour répondre à nos besoins ? Et cette situation renforce notre conviction qu'un pôle public de l'énergie est nécessaire, et qu'il ne pourra pas se désintéresser de la question pétrolière et pétrochimique. Ce à quoi un autre député UMP a malheureusement répondu : "nous ne sommes pas là pour lutter contre la mondialisation". Tiens donc ! Au contraire, l'heure n'est-elle pas à la mobilisation pour imposer d'autres solutions, telles que celles évoquées par les salariés, d'investissements et de mutualisation des potentialités du pourtour de l'étang. Nous attendons de l'Etat qu'il ne nous laisse pas humilier par les actionnaires de LyondellBasell. Toutes les forces disponibles de nos territoires doivent se conjuguer pour faire de ce sursis gagné une victoire dans la durée. Portons une ambition industrielle renouvelée."

Pierre Dharréville.
Secrétaire du PCF 13
Membre du Conseil National du PCF

Notre pétition

« Ce n'est pas à la finance de décider de notre politique industrielle »

Pour un pôle public de l'énergie a déjà recueilli un millier de signataires en quelques jours
Continuons à signer et faire signer

P E T I T I O N

Nom, Prénom	Activité	Mails ou tel

A retourner à la section PCF de Berre l'étang

8, cours Mirabeau
13130 - Berre l'Etang
Tél : 04 42 74 07 74

SIGNEZ LA PETITION SUR LE SITE INTERNET

<http://www.13.pcf.fr/Pour-un-pole-public-de-l-energie.html>



Avec le Front de gauche mettons nos forces en commun